

El lunes 16 de octubre alumn@s de 1º y 2º de BIE + alumn@s noruegos de intercambio acudieron a visitar la IE -en inglés- acompañados por Arantxa Ollero, responsable de acceso de alumn@s, y dos profesor@s de nuestro centro. Conocieron de primera mano la historia de la institución y del edificio histórico, visitaron los espacios más emblemáticos y realizaron una serie de actividades propuestas desde la IE.

L@s alumn@s formularon preguntas sobre aspectos académicos y de acceso, así como sobre la variedad de titulaciones.

Del mismo modo, el lunes 9 de octubre, l@s alumn@s de 1ºBIE junto con dos alumn@s noruegos de intercambio acudieron al campus de la UVA con su profesor y coordinador dentro de las visitas tutorizadas desde la propia universidad para conocer las instalaciones, recepción por el vicerrector y gestión de los carnets de alumn@s de la UVA. Conocieron las instituciones de mano de sus tutores en la UVA Dña Begoña Sánchez Galán y D Alfonso Moral de Blas.

Igualmente, l@s alumn@s mostraron interés por las instalaciones del campus y sobre las ventajas de pertenecer a una universidad para el acceso tanto a las instalaciones como a los fondos a partir de este momento.

Se adjuntan unas imágenes del evento:









